

原井市長 大学のパンフレットでしか見たことがありませんが、人工芝の素晴らしい球技場ですよね。

松重學長 あそこは女子サッカーと女子ラグビーが練習などを行っていますが、ともに強化種目として、選手を増やしていくところです。

原井市長 本市もここアリーナと上桜スポーツグラウンドという人工芝のグラウンドがありまして、つい先日もサッカーや県インターハイ代替大会の決勝戦が行われました。

松重學長 サッカーもラグビーもグラウンドの広さはほとんど同じなんです。ですのでポールを立てればラグビーに使用することも可能です。女子ラグビーもそこで練習試合ができるようになればいいですね。

木村吉重
木村吉重は、ソ連の作家で、小説家として高い評価を受けている。その代表作「紅色の太陽」は、ソ連の歴史を題材にした長編小説である。また、「ソ連の歴史」や「ソ連の社会主義」などの歴史書も著している。

松重学長 ちょうど半分くらいです。
原井市長 まずはきっかけとしてい
うことですね。

松重学長 協定を結ぶことによつて、
いろんな人が動きやすいんですね。例
えば担当者がいちいち市長にお伺い
しなくてもいいです。この数年間で
締結数を増やしてきてるんですけど、
どうやらどう具体的にやる
かが問題になってしまいます。例えば、地
域おこし協力隊の方をダブルアポイ
ントメント（兼任）させていただいて、
四国大学の地域連携の役職を与える。
そうすると定期的に四国大学に来る
ことができて、そこでいろんな依頼や
相談ができる。また、他の地域の状況
もわかる。ですから吉野川市の3人の
地域おこし協力隊の中から1人でも
いいので、そういう任命をされて月に
1回か2回四国大学に公用で行くよ
うにすればつながりが出てくると思
います。

松重學長 吉野川市の施設を学生の教育とかボランティアの場所として活用させていただくという観点からも、是非、そういう機会を設けていただければと思います。

原井市長 市としても、連携による活性化を目指しながらも、交流の中で学生さんの人材育成や学術研究の振興についていきたいという考え方であります。

本日は貴重な時間をいただき、ありがとうございました。

地域貢献に関する 包括連携協定 締結式が 執り行われました

7月15日、対談終了後の市民プラザにおいて、本市と四国大学および四国大学短期大学部との地域貢献に関する包括連携協定締結式が執り行われました。

この協定は、それぞれの有する資源や特色を生かしながら、地域の課題解決や活性化に取り組み、地域社会への貢献と大学の教育研究活動の充実に寄与することを目的としています。今後は学生の皆さんのがい力や柔軟な発想をはじめ、大学の有する資源を存分に生かしながら、本市の課題解決や活性化への取り組みを共に推進していきます。



協定書を手にする松重学長（左）と原井市長（右）

会場に飾られた四国大学書道文化学科の学生による作品

松重学長 私たちもそういう機会を作つてあげるというのが重要なとおも思つています。地域によつては学生のアイデアや行動力に任せることもあるんですけど、そういう仕組みを作りは個々ではできないので、まさにこういう包括連携協定を結べばやりやすくなると思いますね。

原井市長 四国大学の先生さんは7割以上が県内出身なんですね。

松重学長 はい。72パーセントですかね。

原井市長 しかも多くの学生さんが県内での就職を希望されているんですね。

松重学長 そうです。実は県内の就職希望者は徳島県出身の学生の割合と同じかそれ以上なんです。そういういた面からすると四国大学は地元密着型で地域に貢献しているのかなと思います。

原井市長 本市にも四国大学を卒業された方が保育教諭を中心になんか入ってくれてまして、非常にお世話になつていてます。

うのが増えてくるのではないかと思いません。
原井市長 おっしゃるとおりですね、現在のコロナ禍で地方が見直されてしまっているように思いますし、市としてもシティプロモーションをしていく必要があるなど考えています。映像コンテンツなどの制作を四国大学さんにもご協力いただければと思っています。

松重学長 メディア情報という学科があつて、いろんな映像を作ってるんですよ。学生に協力してもらうと経費削減にもなるでしょうし、学生にとってもいい経験になります。この市民プラザのプロモーションビデオはもう作成されたんですね。

原井市長 まだできていないので、今後相談させていただくこともあるかと思います。

あと、スポーツのはうもかなり力を入れていると思うんですけど、スポーツの交流棟を昨年オープンされたんですよね。

松重学長 スポーツ健康館という施設になります。1階がトレーニング室、2階にアリーナがあります。だけど吉野川市アリーナを見ると全然こっちがいいなと思いました（笑）。

原井市長 強化種目があるとお聞きしていますので、ここで練習や試合をしていただければと思います。

うのが増えてくるのではないかと思ひます。